

# EKSPOS

## Bupati Bersama Dandim 0824/Jember, Serahkan Bantuan Mesin Pompa Air Kepada Kelompok Tani

Siswandi - [JEMBER.EKSPOS.CO.ID](http://JEMBER.EKSPOS.CO.ID)

May 8, 2024 - 17:02



JEMBER – Dalam mendukung program ketahanan pangan nasional dengan upaya peningkatan indek pertanian dan perluasan areal tanam, kebutuhan air menjadi perhatian tersendiri dengan adanya dampak el nino yang

berkepanjangan yang mempengaruhi perubahan iklim secara signifikan, sehingga perlu penguatan sarana mesin pertanian berupa mesin pompa air.



Dalam program pendampingan Ketahanan pangan ini Kementerian Pertanian RI akan membantu sepenuhnya berbagai kebutuhan petani sesuai dengan kondisi wilayahnya, seperti yang menjadi di Kandala oleh Petani Jember yang tidak dapat melakukan indek pertanaman (IP) secara berkelanjutan karena terkendala air irigasi, diberikan bantuan mesin pompa air.

Seperti yang dilakukan pada Rabun 08/05/2024 yang dilakukan penyerahan mesin pompa air bantuan Kementerian Pertanian RI kepada para Kelompok Tani, sebanyak 28 unit mesin pompa air tersebut dibagikan kepada 28 kelompok tani di Kabupaten Jember, yang diserahkan secara simbolis oleh Bupati Jember Hendy Siswanto bersama Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, di aula Dinas Pertanaman Pangan Holtikultura dan Perkebunan (TPHP) Kabupaten Jember.



Pada acara tersebut hadir diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kepala Dinas TPHP Kab Jember Imam Sudarmaji, para kepala OPD Pemerintah Kabupaten Jember dan perwakilan Kelompok Tani.

Dalam sambutannya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, Kegiatan penyerahan bantuan Pompanisasi kepada kelompok Tani Program Kementan RI untuk meningkatkan Pertanian yang merupakan Program ketahanan Pangan Nasional.

Pompanisasi harapannya dapat meningkatkan Indeks Pertanaman Pertanian dapat meningkat. Mari kita jaga dan rawat dukungan yang telah diberikan oleh Pemerintah. Untuk Babinsa pendamping kelompok Petani agar melaporkan perkembangan dan kendala yang ada. Semoga bantuan Pompanisasi dari Pemerintah dapat meningkatkan Pertanian diwilayah Kab. Jember. Teges Danim 0824/Jember.



Sedangkan Bupati Jember Hendy Siswanto dalam sambutannya menyampaikan, Ucapkan terima kasih kepada Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, S.Hub.int. (Dandim 0824/Jember) beserta seluruh tamu undangan dan kelompok Tani Kab. Jember. Ucapan terima kasih kepada TNI khususnya Kodim 0824/Jember atas kolaborasi Babinsa dengan kelompok Tani.

Kelompok Tani Jember semua hebat. Kolaborasi antara Petani dan Babinsa akan dapat mewujudkan Petani yang hebat dalam rangka mewujudkan ketahanan Pangan Nasional. Ujar Bupati Jember.

Dalam Wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, bahwa mesin pompa air ini merupakan bantuan dari Kementrian Pertanian RI melalui kita TNI, sehingga petani bisa mengajukan sarana prasarana yang dibutuhkan baik melalui Dinas Pertanaman Pangan maupun melaui Kodim 0824/Jember, sepanjang untuk upaya meningkatkan produksi pertanian.



Hari ini kita menyerahkan 28 unit mesin pompa air kepada kelompok tani, dari 90 unit yang kita ajukan, semoga hal ini mampu meningkatkan indeks pertanaman pangan, mampu mempercepat tanam serta memperluas areal tanam petani.

Sehingga produksi pertanian meningkat dalam mengantisipasi krisis pangan global akibat dampak dari elnino yang berkepanjangan ini. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandl)